Mehr soziale Unterstützung für Studierende

ÖH-Sozialreferat und Ansprechpersonen der FH Kufstein Tirol stellen sich neu auf, um Studierenden mehr Unterstützung in sozialen Belangen zu bieten.

Eine der Kernaufgaben der ÖH (Österreichische Hochschüler:innenschaft) ist die Unterstützung der Studierenden, egal ob diese gerade erst am Campus angekommen sind, oder schon voll mit ihrem Studium beschäftigt sind.

Fragestellungen zu finanziellen Themen oder Förderungen, Unterstützung beim Studieren mit Kind, Wohnen oder Inklusion können jederzeit an das <u>Sozialreferat der ÖH Kufstein Tirol</u> gestellt werden.

Die FH Kufstein Tirol unterstützt diese Funktion des ÖH-Sozialreferats durch Informationsangebote und FH-Ansprechpersonen, die sich ebenfalls um diese Fragestellungen, als auch die Integration in den Studienbetrieb kümmern.

NEU: Die Funktion der **Behindertenvertrauensperson** für Studierende wird neu besetzt von Vera Dietl, MA (Leiterin Study Management) und ihrem Stellvertreter Sascha Simon – jederzeit erreichbar unter: inklusion@fh-kufstein.ac.at. Für Belange von jungen **Familien mit Kind** ist die neue Ansprechperson Christina Manzl.



Mit Anfang Wintersemester 23/24 wurde in den Räumlichkeiten der FH Kufstein Tirol ein Stillzimmer eingerichtet, um Müttern und Vätern einen Rückzugsraum zu ermöglichen und die jungen Eltern bei der Vereinbarkeit von Familie und Studium zu unterstützen.

Bild: FH Kufstein Tirol

Kontakte im Überblick für Soziale Belange:

- Sozialreferat der ÖH Kufstein
- Studierende mit Behinderung
- Studierende mit Kind und weiteren Betreuungspflichten

Informationssammlungen

- Finanzielle Unterstützung und Beratungsangebote der ÖH
- FH-Infoseite zu Stipendien
- FH-Infoseite zur Inklusion
- <u>FH-Infoseite zur familienfreundlichen Hochschule</u>
- Informationen zum Wohnen in Kufstein:
 - o International Student Residence
 - ÖH-Hintergrundinfos zur Wohnungssuche
 - o FH-Sammlung von Wohnungsbörsen

Wir hoffen, gemeinsam einen guten und hilfreichen Service anzubieten und freuen uns auf Nachfragen!

Das Team der ÖH-Kufstein und FH Kufstein Tirol

More social support for students

The Austrian Students' Union (ÖH) Social Department and contact persons at FH Kufstein Tirol are changing to offer students more support in social matters.

One of the core tasks of the ÖH (Austrian Students' Union) is to support students, regardless of whether they have just arrived on campus or are already fully occupied with their studies.

Questions about financial issues or funding, support for studying with children, housing or inclusion can be directed to the Social Department of the ÖH Kufstein Tirol at any time.

The University of Applied Sciences Kufstein Tirol supports this function of the ÖH Social Department by providing information and university contact persons who also take care of these issues as well as integration into student life.

NEW: Vera Dietl, MA (Head of Study Management) and her deputy Sascha Simon have taken on the role of **Disability Officer** for students and can be contacted at any time at: inklusion@fh-kufstein.ac.at. The new contact person for **young families with children** is Christina Manzl.



At the beginning of the winter semester 23/24, a breastfeeding room was set up on the premises of FH Kufstein Tirol to provide mothers and fathers with a place to retreat and to support young parents in balancing family and studies.

Contacts at a glance for social matters:

- Social department of the ÖH Kufstein
- Students with disabilities
- Students with children and other care responsibilities

Information collections

- Financial support and advice from the ÖH (Department of Social Affairs)
- Information on the FH scholarship collection
- FH information page on inclusion
- FH information page on the family-friendly university
- Information about living in Kufstein:
 - International Student Residence
 - o ÖH background information on finding accommodation
 - FH collection of housing portals

We hope to offer a good and helpful service together and look forward to your inquiries!

The ÖH-Kufstein and FH Kufstein Tirol team